



げんき



ほけんだより

NO. 82

H27. 3. 2

川本南小学校保健室

あったか〜い春はすぐそこまで！ でも油断は禁物！

川本南小では、2月に全校で出席停止となる感染症の報告はインフルエンザ11人、溶連菌感染症2人、感染性胃腸炎2人ありました。昨年度の2月は川本南小では学校閉鎖になるほどの大流行となっていました。今年度は流行の兆しが見られたクラスもありましたが、無事に2月を乗り切ることができました。



でも、油断せずに、インフルエンザなどの感染症にかからないように、石けん手洗い・うがいをし、せきエチケット、早寝・早起き・朝ごはんを守っていきましょう！

第3回学校保健委員会を終えて

今回のテーマは「心と体の健康づくり～夢をかなえる力をつけよう～」というテーマで6年生全員が参加し、アドバイザーとして川本中学校養護教諭の松本彩先生をお招きして、お話をうかがいました。



松本先生から6年生へ「自分を成長させるために中学校入学までにがんばることを一つ決めよう」「学校保健委員会に参加しての感想を書こう」の二つの宿題が出され、6年生たちは今の自分をしっかりと見つめ、力強い言葉をつづっていました。松本先生からは、一人ずつに心のこもった温かなコメントをいただきました。ありがとうございました。

★中学校入学までにがんばること★

6年生の勉強で苦手だと思ったものをしっかりと復習する。

★感想★

私は松本先生の話聞いて、「笑顔」という言葉が一番心に残りました。先輩たちの笑顔を見たら、中学校での生活が楽しそうだなと思いました。中学校に行くのにまだ不安はあるけれど、しっかりと中学生になれるようがんばりたいです。

入学するまでまだまだ不安があるかと思います。でも、「笑顔」を忘れなければ大丈夫！「一緒に」がんばっていきましょう！

みなさんの夢の実現には、心と体の健康が欠かせないことを忘れないでください。これから始まる中学校生活に心からエールを送ります！



祝

さいたまけんがっこうし か ほけん
埼玉県学校歯科保健コンクール優秀校受賞!

ゆうしゅうこうじゅしょう



かわもとみなみしょう こんねんど さいたまけんがっこうし か ほけん
川本南小は今年度、埼玉県学校歯科保健コンクールで優秀校(2位)に選ばれました。
がっこうし かい ふじのせんせい しどう もと じっし かぶつせんこう し か ほけんしどう とりくみ
学校歯科医の藤野先生のご指導のもと、実施されているフッ化物洗口や歯科保健指導の取組、
じどう ほけんいいんかい かつどう とりくみ かにい し か ほけん たい いしま たか ぜんこう えいきゅうし
児童保健委員会やPTA活動の取組、ご家庭の歯科保健に対する意識の高さ、全校の永久歯
のむし歯の本数が大変少ないこと、そして、県歯科医師会の先生方による実地審査を受け
た5年1組の歯と口の健康状況などが高く評価され、優秀校の受賞となりました。

ありがとう
ございました!



いっしょう じぶん は た
一生、自分の歯で食べられるように

は くち けんこう まも
これからも歯と口の健康を守っていきます!!



6年生のおうちの方へ*****
体育着(ハーフパンツ)の寄付にご協力をお願いいたします!

小学校を卒業するため着なくなる体育着を弟妹さんが着たり、ご親戚やお知り合いの方
にあげたりする予定がないようでしたら、保健室に寄付していただけると助かります。
着替え用の体育着のうち、ハーフパンツが不足していますので、ぜひ、ご協力をお願い
いたします。

